

La conquista islámica: el capítulo más sangriento de la historia de la humanidad

[Suma Sacerdotisa Zildar Raasi](#)

Ya es hora de que nuestro Pueblo Gentil sepa exactamente cuál es el alcance de la vil brutalidad del Islam. El artículo es largo, pero por favor tómese el tiempo para leerlo, y utilícelo para educar a aquellos que todavía creen que el Islam es inofensivo o una «religión de paz».

¡¡¡Es vital que luchemos contra este programa enfermo!!!

El Islam es posiblemente el más enfermo y retorcido de todos los programas enemigos de Abraham y el que más sangre ha derramado.

Ha hecho la guerra y ha crecido como un cáncer dentro de las células de la Humanidad desde su creación. La violencia, la tortura y la brutalidad a menudo vienen a la mente cuando uno piensa en el Islam y su vil Corán, y esto es validado por la historia misma.

Corán 22:19-22: «combatid y matad a los paganos, apresadlos, asediadlos y acechadlos con toda estratagema» «para ellos (los infieles) se cortarán vestiduras de fuego y se verterá sobre sus cabezas agua hirviendo por la que se disolverá lo que haya en sus entrañas y en su piel y serán castigados con varas de hierro enganchadas»

Como programa judío, el Islam siempre ha mostrado un odio morboso hacia la Humanidad Gentil PAGANA. Recuerden, todos los Gentiles son Paganos por naturaleza. La inmundicia Abrahámica del enemigo es ajena a nuestras

Almas. El versículo anterior, citado del «libro de la paz» del Islam muestra en vívido detalle este intenso odio hacia los gentiles paganos. No sólo llama al asesinato de nuestro Pueblo Pagano, sino a la brutal TORTURA y asesinato de nuestro Pueblo Pagano.

Pues bien, el Islam se ha mantenido fiel a su palabra a lo largo de los siglos, defendiendo este versículo y otros similares con una ferocidad enfermiza que es tan natural en esa tribu de delincuentes, bandidos ladrones y parásitos: los judíos.

Lejos de ser la «religión de la paz», el islam se extendió por medio de la fuerza física y la coacción. Básicamente había dos opciones para ti cuando el Islam infestó tu zona:

1. Convertirte y entregar tus tierras y posesiones personales a tus nuevos amos esclavistas y vivir el resto de tu vida como un prisionero en tu propia patria, rindiendo culto diario y servil a su «dios» extranjero Alá. Es decir, tu vida era una mierda a partir de ese momento y no podías hacer nada al respecto. Si decidías cambiar de opinión en algún momento, eso te llevaba rápidamente a la segunda opción.

2. Ser brutal y públicamente torturado y masacrado junto con tu familia y otros seres queridos.

Así como esto, el Islam también finalmente ideó otro medio de forzar la conversión: Se esforzó por hacer la vida imposible e insoportable a cualquier no musulmán que residiera en una zona donde hubiera extendido sus viles tentáculos.

A los no musulmanes se les prohibía poseer sus propias tierras, poseer legalmente cualquier bien, dedicarse a la agricultura para alimentarse a sí mismos y a sus familias, se les despojaba de todos sus derechos y se les obligaba a pagar impuestos exorbitantes a los señores de la guerra

islámicos, conocidos como Jizya. En esencia, sólo podían ser esclavos, viviendo prisioneros en las tierras que una vez construyeron, poseyeron e hicieron florecer.

Esto acabó por quebrar las espaldas de muchos de los gentiles que luchaban inmensamente día a día para alimentar y vestir a sus familias, y acabaron por rendirse y convertirse al Islam. (¡Como sabemos, el dinero y el IMPUESTO han sido durante mucho tiempo un medio para que los judíos controlen a la Humanidad Gentil!) La vida era literalmente una pesadilla viviente bajo el Islam, como lo sigue siendo hoy.

La pesadilla aún no ha terminado.

Muchos de los que se opusieron al Islam y se negaron a convertirse pronto aprendieron el alcance del «amor de Alá».

Veamos algunos ejemplos de la «religión de paz» en acción.

Las cruzadas islámicas (también conocidas como Genocidio del Oriente Pagano)

Hay una cadena montañosa llamada Hindu Kush en lo que hoy es Afganistán, cuyo nombre puede traducirse como «Montaña de la Muerte» debido a la cantidad de derramamiento de sangre y muerte que tuvo lugar aquí durante el genocidio islámico en el siglo XI. Aquí, hindú se refería a los habitantes originarios de la región del valle del Indo. Estos pueblos eran paganos. Los habitantes originarios de la región fueron masacrados por cientos de miles, literalmente degollados por los tiranos musulmanes sedientos de sangre.

Los que no fueron masacrados por cualquier razón fueron llevados a las tierras conquistadas por los monstruos musulmanes y mantenidos como

esclavos. Miles más murieron de deshidratación, hambre e hipotermia haciendo el terrible viaje a través de la cordillera una vez cautivos y esclavizados. Los esclavos paganos eran conducidos a través del hielo y la nieve por pasos peligrosamente escarpados, con una vestimenta mínima y a menudo con muy poca o ninguna comida ni agua. Se trataba de un sacrificio secundario, ya que era muy poco probable sobrevivir al viaje en esas condiciones. Si uno sobrevivía, era recibido en la otra orilla como un esclavo de la peor clase, tratado más bajo que un perro.

El Hindu Kush es sólo un ejemplo. Relatos de testigos oculares de la época del genocidio islámico afirman que el verde de las colinas y el agua que corría por los arroyos se tiñeron literalmente de carmesí con la sangre de las víctimas paganas asesinadas.

En el año 633, unos lunáticos musulmanes invadieron la antigua ciudad de Ullais, situada a orillas del río Éufrates (actual Irak). Estaban dirigidos por un judío esquizo-paranoico especialmente sediento de sangre llamado Jalid Ibn Walid, que les ordenó masacrar sin piedad a hombres, mujeres y niños. Miles de personas fueron capturadas y decapitadas y la sangre fluyó hasta un canal cercano, y fue tan abundante que hizo que el agua se tiñera de rojo. A partir de este momento, recibió el sobrenombre de «canal de la sangre» o «río de la sangre». Así que de la Montaña de la Muerte pasamos ahora al Canal de la Sangre. ¿No es maravilloso el Islam? Su historicidad se lee literalmente como una novela de terror.

Hubo otro señor de la guerra musulmán criptojudío llamado Umar Ibn Al Khattab que tenía un odio tan profundo por el pueblo gentil ario conocido como Airyanem Vaejah que fue grabado diciendo que deseaba que hubiera una montaña de fuego entre él y ellos para que nunca tuvieran que encontrarse.

Dedicó toda su vida a la matanza y destrucción de este Pueblo. Después de masacrar a una de sus tribus, se llevó a una NIÑA DE 3 AÑOS como

esclava sexual. El Islam siempre ha condonado y glorificado la pedofilia. Se dice que el propio Mahoma tomó como esposa a una niña de 6 años, profanándola sexualmente a la edad de 9 años:

<https://exposingthelieofislam.wordpress.com/hin-islam/>

Este profundo odio y miedo a los arios es típico del alma judía, y el Islam, como sabemos, es judío hasta la médula.

Umar Ibn Al Khattab, después de masacrar a miles de arios paganos, vendió a sus mujeres como esclavas sexuales en la capital islámica de Medina. Esto demuestra el alcance de su odio sádico y enfermizo hacia los paganos arios.

El actual pueblo Yezidi de Irak son descendientes lejanos de estos Aireyanem Vaejah, ilustrado en el hecho de que muchos de estos hombres y mujeres todavía exhiben los rasgos físicos arios como el pelo rubio y los ojos azules:





Todavía hoy, el odio de Umar Ibns hacia nuestro pueblo ario gentil, o debería decir el odio judío hacia nuestro pueblo, sigue vivo como podemos ver en el genocidio islámico de estos yazidíes que está teniendo lugar actualmente.

<http://www.dailymail.co.uk/news/article-3002547/IS-likely-committing-genocide-against-Yazidi-minority-Iraq-UN.html>

Nótese como utilizan la violación y el embarazo como medio de destrucción. Están intentando erradicar por completo los genes arios de la Humanidad. Utilizaron las mismas tácticas durante las conquistas islámicas. Muchas de las mujeres de las tierras conquistadas que no fueron masacradas fueron tomadas como esclavas sexuales, impregnadas y sus genes destruidos. Los judíos a menudo utilizan esta táctica para infiltrarse, como hablé con más detalle en mi sermón sobre los verdaderos orígenes del Islam. También es

por eso que alientan y empujan la mezcla de razas sobre la Humanidad Gentil. ¡Esto es genocidio sistemático!

La conquista musulmana de la India fue particularmente brutal y sedienta de sangre. India, junto con Sri Lanka, son muy Antiguas y poderosas sedes Espirituales de la Humanidad Gentil Aria. El Antiguo Sacerdocio de la India era un Sacerdocio Ario que gobernaba bajo la Guía directa de nuestros Dioses.

Un Miembro del Foro ha escrito sobre esto en profundidad en muchos de sus sermones, incluyendo el de la Verdadera Atlántida:

<http://josministries.prophpbb.com/topic85.html>

Es por esta razón que el Islam atacó la India con tal ferocidad brutal. Los historiadores han calificado las conquistas de la India como el capítulo más sangriento de la historia de la humanidad.

Además de los millones de personas torturadas y masacradas desde el siglo VI hasta el XII, miles de templos paganos antiguos, lugares sagrados y bibliotecas que contenían antiguos conocimientos espirituales fueron saqueados y quemados hasta los cimientos, totalmente destruidos. Todo lo que no fue destruido, fue tomado y guardado como botín de guerra por los bárbaros invasores y utilizado para sus propios fines.

En el año 997, un «sultán» islámico llamado Mahmud, que había tomado el control de una ciudad en Afganistán, dirigió un violento alboroto a través de la India, masacrando a los habitantes de las aldeas y robando sus posesiones.

Comenzó por Bhimnagar, masacrando literalmente a todos y cada uno de los habitantes de la aldea, que contaba con más de 50.000 habitantes.

Vació las casas y los templos de todos los objetos de valor antes de quemarlos hasta los cimientos. También irrumpió en Mathura, masacrando a todos los habitantes y robando todos los objetos de valor. Antes de marcharse, entró en el templo más sagrado de Mathura, ordenó a sus tropas que tomaran nota de la arquitectura para poder duplicar uno exactamente igual para su «dios» judío extraterrestre, y luego ordenó que lo empaparan en nafta y le prendieran fuego. Nótese la arrogancia absoluta: robar el diseño arquitectónico del templo sagrado y destruirlo.

En Somnath, mató a 50.000 habitantes y, una vez más, saqueó las casas y los templos en busca de objetos de valor y los quemó hasta los cimientos. Hubo muchas otras aldeas que tomó y levantó hasta los cimientos, y cuando no masacraba a ningún habitante, se los quedaba para venderlos como esclavos. Su avaricia por el dinero y las posesiones materiales era tan profunda que ni un céntimo de su riqueza procedía de medios honrados. Acabó siendo uno de los gobernantes más ricos de la historia gracias a las enormes cantidades que saqueó de las aldeas de la India y al dinero que ganó vendiendo como esclavos a los paganos capturados. A su vez, también se convirtió en uno de los comerciantes de esclavos más prolíficos de Arabia de la época. También se sabe que cada vez que conducía a su tropa de bárbaros a una aldea para comenzar una masacre, se arrodillaba y rezaba a su dios judío-alienígena «Alá». Este esquizo-asesino y cleptómano fue más tarde canonizado como «santo» en el islam y sigue siendo venerado como uno de sus líderes más queridos. Vaya usted a saber. Cuanto más enfermo y retorcido seas, mayor estatus tendrás en el islam.

Muchos de sus sucesores siguieron su brillante ejemplo, acumulando su riqueza sin otro medio que el saqueo de aldeas y masacrando a sus inocentes habitantes paganos.

La antigua ciudad de Delhi fue asaltada por una tribu musulmana de Afganistán llamada Ghuri en 1186. Masacraron a los mejores habitantes para destruir su medio de vida, y al resto los mantuvieron como esclavos. Destrozaron los antiguos templos, hicieron añicos las estatuas de los Dioses

y quemaron la literatura, antes de apoderarse de los palacios y fijar en ellos su residencia. Desde allí, distribuyeron entre ellos las riquezas robadas e impusieron el dominio islámico bajo pena de tortura y muerte. Se calcula que unos 50.000 paganos fueron encadenados a una vida de esclavitud en la tierra que una vez llamaron su hogar. Se dice que 100.000 más fueron masacrados.

El pasatiempo favorito de Bulban, uno de los sultanes de Delhi, era hacer que los paganos y otros que se negaban a convertirse al islam fueran pisoteados por elefantes, quitarles la piel y rellenarlos de paja para colgarlos de las puertas del palacio como escarmiento para quienes pensaran en oponerse al islam.

El sultán Muhammad bin Tughlak era tan brutal y disfrutaba tanto masacrando paganos que era conocido por tener una pila de cadáveres fuera de su corte todos los días. Era tan grave que sus trabajadores se quejaban de estar agotados de transportar todos los cadáveres cada día. También mató a un joven que se atrevió a rebelarse contra él y su gobierno islámico, y alimentó con su carne a su madre y su familia. En una ocasión, un ciego desafió una de sus órdenes e hizo que lo arrastraran detrás de un caballo montado desde Delhi hasta Daulatabad, de modo que al terminar el viaje sólo quedaba una pierna del hombre.

Ni que decir tiene que este horrible cerdo es considerado ahora un héroe en el Islam. Para cualquier persona normal, sería considerado un salvaje abominable de la peor calaña, pero en el Islam se le considera un santo.

Bengala fue asediada más tarde bajo el gobierno del sultán Firoz Shah. Ofreció una enorme recompensa monetaria a quien matara a un pagano. Mejor aún si se hacía brutalmente. 180.000 paganos fueron asesinados por salvajes musulmanes como premio.

El sultán Ahmed Khah, su sucesor, declaró fiestas y celebraciones que duraban 3 días cada vez que el número de paganos asesinados en un día en cualquier pueblo de la India superaba los 20.000. Esto era un incentivo para animar a sus bandas de salvajes a masacrar paganos indiscriminadamente. El mundo islámico celebró muy literalmente cada gota de sangre derramada por nuestro Pueblo Pagano Gentil.

Esto es sólo la punta del iceberg. Unos pocos ejemplos del derramamiento de sangre que tuvo lugar en la India durante el desenfreno del Islam. Más de 500.000 paganos fueron brutalmente masacrados en sus propios hogares. Las mujeres fueron violadas antes de ser asesinadas o tomadas como esclavas sexuales. Los niños fueron masacrados o vendidos como esclavos. La India se pintó literalmente de rojo con la sangre de nuestro pueblo y se profanó y quemó el conocimiento sagrado que nos habían regalado nuestros Dioses. Todo en nombre del «dios» alienígena Alá de los judíos del Islam.

Las conquistas de Egipto y España fueron igual de brutales y sangrientas. Las conquistas musulmanas de Egipto llevaron a la destrucción final y total del Antiguo Pueblo Egipcio y su Sagrada Cultura Pagana. El estado enfermizo en el que se encuentra Egipto hoy en día, plagado de pobreza, destrucción y enfermedades, es un resultado directo de la conquista islámica. Como ya ha escrito un miembro del foro, Egipto ya había sido atacado por el enemigo desde dentro, y ya había contraído un cáncer que estaba en proceso de devorarlo desde dentro. Este cáncer eran los judíos y su creación del cristianismo alejandrino. El programa judío del Islam fue el último clavo en el ataúd que selló el destino del Antiguo Egipto para siempre.

Cualquiera que conozca lo anterior y aún considere al Islam como una religión de paz es simplemente o mentalmente inestable o un sociópata declarado. O ambas cosas. El Islam es posiblemente el mejor ejemplo del funcionamiento interno enfermo y retorcido de la mente judía en acción. Una obsesión morbosa por la tortura, la sangre y la muerte, la pedofilia, la

violación y el robo. En esto se basa el islam. Un río de sangre y lágrimas fluye bajo sus cimientos, ¡y es la sangre y las lágrimas de nuestro pueblo pagano gentil!

La Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich así como el Sumo Sacerdote Hooded Cobra han escrito sobre la magia parasitaria de los judíos, y cómo utilizan la sangre para alimentar sus rituales. Lo mismo ocurre con el miedo. El miedo es una energía excepcionalmente poderosa. Las conquistas islámicas fueron literalmente un gigantesco ritual de sacrificio de sangre, dedicado al «dios» Alá del pensamiento judío.

No se puede enfatizar lo suficiente, la importancia de luchar contra este vil programa, y trabajar para exponerlo ante los ojos de nuestra Gente Gentil, ¡por lo que realmente es! Una maquina de muerte.

Con el tiempo se añadirán muchas más cosas a este artículo. Como ya he dicho, esto es sólo la punta del iceberg del derramamiento de sangre causado por el Islam.

Por favor, ¡informa a nuestra Gente de esto!

Debemos luchar contra ello por la memoria de nuestros antepasados paganos que fueron brutalmente masacrados porque se negaron a convertirse a la inmundicia judía del Islam, por el futuro de nuestro mundo y por la Verdad de nuestro Dios Satán.

¡Salve Padre Satanás!

¡Salve Beelzebub!

¡Salve Lilith!

¡¡Salve Hitler!!

¡¡Salve Heinrich Himmler!!